



# Info-Parents - Décembre 2024

*Chers parents,*

*Nous sommes déjà à quelques jours du temps des fêtes.*

*L'équipe-école se joint à moi pour vous souhaiter une nouvelle année remplie de bonheur, de paix et de sérénité pour vous et ceux qui vous sont proches.*

*Joyeux temps des fêtes et une belle année 2025 !*

*Isabelle Martel  
Directrice*

## **Aide aux devoirs disponible**

Nous souhaitons vous rappeler que le service d'aide aux devoirs est disponible pour votre enfant, du lundi au jeudi, de 16 h 20 à 17 h 35, au local 159. Aucune inscription n'est requise.

## **Prochaine rencontre du conseil d'établissement**

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le lundi 9 décembre 2024, à 19 h. Sachez que les membres du conseil sont toujours disponibles si vous désirez des renseignements ou si vous aimeriez aborder un sujet en particulier lors des séances. Pour communiquer avec un membre du conseil, merci d'écrire à [eso@cssmi.qc.ca](mailto:eso@cssmi.qc.ca). Votre communication sera transmise aux personnes appropriées.

## **ÉSO sans cellulaire**

Merci de compléter ce sondage d'ici le 20 décembre : [Sondage PARENTS](#)

## **Règle du mois : Le respect de l'environnement physique, avec l'hiver qui arrive à nos portes.**

Lors de la dernière parution de l'info-parents, le sujet abordé a été le civisme. Ce mois-ci, nous abordons un autre volet au civisme, celui du respect des aires communes et des aires publiques à la fois dans l'école et à l'extérieur de l'école.

Dans cette portion froide de l'année scolaire qui arrive, il est nécessaire de faire quelques rappels importants de règles de base pour maintenir notre belle école dans un état propre et invitant.



**Les concierges** : Les concierges de l'école ont pour mandat de nettoyer et de faire l'entretien général de l'école. Il ne sont pas là pour ramasser les déchets ou détritus de nos ados négligents. Quand les élèves ne se ramassent pas, les surveillantes ont comme responsabilité de faire un rappel afin que les élèves reviennent se ramasser. En cas de refus, il est demandé à l'élève d'aider à faire le nettoyage de la cafétéria, avec les concierges, après le dîner.

**Les toilettes** : Les toilettes de l'école doivent servir à ceux qui en ont besoin. Dernièrement, plusieurs élèves arrivent en groupe pour occuper les salles, empêchant les autres élèves de pouvoir y entrer. Le personnel de l'école veillera à vider les toilettes des élèves qui s'y retrouvent pour un tout autre motif que celui d'aller aux toilettes. Les élèves récidivistes s'exposent à des conséquences, comme une retenue pendant le midi.

**La circulation sur les étages** : Pendant l'heure du midi, il est interdit de flâner sur les étages. La raison est fort simple, plusieurs enseignants tiennent des périodes de récupération pendant l'heure du dîner. Il est fondamental que les élèves en récupération puissent faire leur travail dans un climat calme et propice aux apprentissages. La cafétéria, le Café-in, les plateaux d'éducation physique, la bibliothèque, les récupérations des enseignants et les activités parascolaires offertes le midi suffisent amplement pour occuper les élèves.

**Les manteaux en classe** : Comme les sacs à dos, le manteau est interdit en classe pour les mêmes raisons. Il n'est pas nécessaire pendant la période, il est source de dérangement quand les élèves fouillent dedans, puis les objets contenus dans le manteau sont souvent interdits en classe, comme de la nourriture, le cellulaire, etc. Si l'élève à froid, il est permis d'avoir une veste ou une doudoune sans manches.

Enfin, le mode de vie de l'école vient définir les comportements attendus des élèves de notre école. Vous pouvez le consulter à partir de ce lien : [Mode de vie 24-25](#)

Voici quelques rappels d'éléments qui s'y trouvent :

- Je garde en bon état les lieux et le matériel qui sont à ma disposition.
- J'adopte en tout temps un comportement sécuritaire pour moi et pour les autres (à l'extérieur et à l'intérieur).
- Je respecte le mobilier extérieur et la nature (aucun graffiti ou vandalisme).
- Je jette mes déchets à la poubelle et je garde les lieux propres.



## **Canne d'argent**

Sous peu, le temps des fêtes réunira toutes les familles, des plus aisées aux moins bien nanties. Afin d'offrir un Noël et un temps des fêtes à la hauteur des attentes des tout-petits, l'école secondaire d'Oka a mis sur pied le comité *Canne d'argent*. Ce comité collecte les dons en argent et les dons matériels tels que : les denrées non périssables, les jouets, etc., jusqu'au **13 décembre**. Ces dons sont ensuite récupérés par une multitude d'organismes communautaires de la région afin de redonner au suivant.

Nous aimerions solliciter votre générosité, si le cœur vous en dit et que le porte-monnaie le permet. Sachez que tous les dons, petits ou gros, font la différence.

Si vous désirez faire un don, mais que vous êtes moins à l'aise de donner directement de l'argent comptant, nous acceptons les chèques. Veuillez faire le chèque au nom de l'école secondaire d'Oka et le remettre à votre enfant. Pour les dons matériels, votre enfant peut remettre le tout au représentant de son groupe qui ira le porter dans la boîte prévue à cet effet. Il y a une boîte par groupe.

Le comité de la canne d'argent vous remercie de votre générosité.

## **Conférences du mois de décembre**

### **La réussite et l'échec**

#### **Le 4 décembre en présentiel et le 5 décembre en virtuel.**

Le système scolaire permet l'évaluation des compétences de nos jeunes et ainsi les amène à comprendre et à étudier le monde qui les entoure. Par contre, ces évaluations peuvent être réussies et parfois échouées. Il est important de percevoir l'échec comme une opportunité d'apprendre et de s'améliorer. Elle fait partie du processus d'apprentissage et elle est la base de toute belle réussite. Dans cette conférence, nous vous sensibiliserons sur l'importance de l'échec en contexte scolaire et comment la gérer au quotidien.

Pour vous inscrire : <https://forms.gle/HWJ9Ey2g79sY9Tm17>

### **La cyberdépendance**

#### **Le 18 décembre en présentiel et le 19 décembre en virtuel.**

La technologie est omniprésente autour de nous et elle est un outil extrêmement utile dans plusieurs aspects de nos vies. Par contre, lorsque consommée de manière abusive et sans restrictions, elle amène son lot de défis. La cyberdépendance est un



concept très important des dernières années et touche beaucoup de nos élèves et ce de plus en plus jeunes. Les téléphones, tablettes numériques, ordinateurs et télévisions sont partout et très accessibles. Cette conférence viendra conscientiser le jeune et ses parents sur l'utilisation saine des technologies.

Pour vous inscrire : <https://forms.gle/dY28RvmBaaf9jKok7>

### **Chronique CSSMI pour décembre 2024**

Vous pouvez accéder à la [chronique du CSSMI](#). Bonne lecture !



Bon mois de décembre !